



Fitch confirma fracaso de la reforma energética

Héctor Moctezuma de León

Redacción MX Político. - La información surgida este martes en el sentido de la calificadora Fitch Ratings baja la calificación de Pemex por "generación negativa" y "subinversión en exploración y explotación" confirma el fracaso de la reforma energética o el de una reforma que no sirvió como la calificó en la conferencia de prensa de este miércoles el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Fracasó la tan festinada reforma energética, la joya de la corona de las reformas estructurales del gobierno de Enrique Peña Nieto, porque nunca llegaron las inversiones millonarias que tanto presumieron desde Los Pinos y de la Secretaría de Energía. Lo cierto es que todo fue un engaño, porque ni los inversionistas extranjeros se volcaron para invertir en exploración ni de la Secretaría de Hacienda salieron esos recursos.

Fracasó la reforma energética -así con minúsculas- del antiguo régimen porque no fue diseñada por expertos de la industria petrolera, jamás se consultó a quienes saben del tema, se impuso lo que consideraron les dejaría grandes ganancias a Peña y sus cómplices.

De esta forma está claro que la calificación de Fitch es una herencia del gobierno de Enrique Peña Nieto y no un fracaso de la política petrolera del actual gobierno de tal manera que López Obrador no tenía porque tronar contra la calificadora a la que calificó de hipócrita.

En repetidas ocasiones el presidente López Obrador a respondido a preguntas de los reporteros que no se va a ensartar sobre todo con las provocaciones de los últimos días de Vicente Fox, pero esta vez se ensartó con un tema del cual su administración no tiene la culpa, aunque tendrá que tomar las medidas necesarias para evitar que la próxima calificación saque de la jugada a la empresa petrolera nacional.

Algo debe saber la senadora Vanessa Rubio cercana colaboradora de José Antonio Meade en la Secretaría de Hacienda quien fue la responsable de que la inversión gubernamental no se haya realizado.

++++++

La calificadora Moody's le hace la tarea a Pemex deja la calificación de la petrolera en el mismo nivel... Qué no les extrañe sí Carlos "Ratero" Deschamps resulta una blanca palomita y sólo lo obliguen a dejar la dirigencia del sindicato Petrolero, pero con millones de dólares en los bolsillos y en cuentas fuera del país.

Héctor Moctezuma de León

Correo electrónico: circuitocerrado@hotmail.com